

地区委員

活動報告

つつじが丘小学校地区 「たこ作り体験」



年はこのままいろんな行事ができたらしいのにと思うばかりでしたが、コロナ感染者の人数も増加傾向となり、「たこあげ大会」は急ぎよ中止になってしまい、とても残念でした。

子供達の笑顔を奪わないよう

むかしは、お店に沢山の色鮮やかな凧（たこ）が売られています。お正月といつたら空高くあちらこちらで上がっていた記憶があります。今、どれだけの子供達が凧揚げを知っているのでしょうか？

昨年10月頃からはコロナワイヤルスが落ち着いてきて凧揚げ大会開催に向け準備が始まり、1月8日には凧作り教室を行うことができました。参加者は保護者を含めて百人近くいましたがソーシャルディスタンスがしつかりとれる体育館で安全に行いました。この日は最高の晴天で、

「今日が凧揚げ大会だつたら色鮮やかな凧が沢山飛んでいたんだろうなあ」と想像してしました。

凧の作り方を係の人に聞いたり、説明書を見たりなど、子供達より保護者が奮闘している姿や、姉弟で参加してお姉ちゃんが教えてあげている様子など、久しぶりにイベントができるいことに嬉しさを感じました。

凧が出来上がり子供達には嬉しい笑顔がありました。今

に役員で何かできないかと考え、普通の生活が戻ってくることを願っています。

子供達に硬めに突くことや、綺麗に丸める方法を教え、翌日学校のライスプロジェクトで行う餅つき・鏡餅作りの授業での「餅つきリーダー」を育成しました。

始めは、「手に付く」、「熱い！」等言っていましたが、餅の温度が下がったころには、必要以上に手の中で丸めました。

翌日の授業では、餅つきリーダーが、しつかりと他の生徒たちに指導し、皆、中々立派な鏡餅が二つ出来ていました。

出来上がった鏡餅を見て、「帰つたら直ぐ食べる」、「家に飾つて鏡開きに食べる」等、それぞれでしたが、田植えから稻刈りまで携わって作った鏡餅への思いはひとしおのようでした。



拝島第一小学校地区 「餅つき・鏡餅作り体験」



感染者数が低めの時期でも、人が集まり飲食することは控えました。せっかくの餅つき大会なのに…。

そこで、餅つき後、食べずに

行える「鏡餅」を作ることにしました。

子供達に硬めに突くことや、綺麗に丸める方法を教え、翌日学校のライスプロジェクトで行う餅つき・鏡餅作りの授業での「餅つきリーダー」を育成しました。

式典は新成人となる実行委員が企画し、恩師の先生方から募ったメッセージ動画の編集や抽選会等の準備を約半年間にわたり進めてきました。また、当日は受付や司会進行も務めました。

今年度の成人式も感染症拡大防止にあたり人数を半減するため、学校区ごとに午前の部、午後の部の二部制で開催しました。式典前に

は当時流行した懐かしい曲とともに恩師のメッセージ動画を上映しました。

式典は市長挨拶に続き、来賓のご祝辞と実行委員の誓いの言葉で厳かに執り行われ、抽選会ではイヤホンやギフトカード等を15名の方にプレゼントし、また俳優の吉沢亮氏からのお祝いのメッセージの上映を行い、大変盛り上りました。

検温や消毒、写真撮影時にもマスク着用していただき等、新成人の方にも感染症拡大防止にご協力いただきました。

この事業は、学校や保護者、地域の方の協力を得て校内で子ども達が安全に過ごせるよう

「見守り」をするもので、学童クラブのように「保育」をする

事業ではありません。学童クラブとの併用登録はできます。



第68回昭島市成人式

1月10日（成人の日）に、フォレスト・イン昭和館において成人式が行われ、新成人の門出を祝いました。来場者は686名（対象者1,039人）で、参加率は66%でした。

式典は新成人となる実行委員が企画し、恩師の先生方から募ったメッセージ動画の編集や抽選会等の準備を約半年間にわたり進めてきました。また、当日は受付や司会進行も務めました。

今年度の成人式も感染症拡大防止にあたり人数を半減するため、学校区ごとに午前の部、午後の部の二部制で開催しました。式典前に

は当時流行した懐かしい曲とともに恩師のメッセージ動画を上映しました。

式典は市長挨拶に続き、来賓のご祝辞と実行委員の誓いの言葉で厳かに執り行われ、抽選会ではイヤホンやギフトカード等を15名の方にプレゼントし、また俳優の吉沢亮氏からのお祝いのメッセージの上映を行い、大変盛り上りました。

検温や消毒、写真撮影時にもマスク着用していただき等、新成人の方にも感染症拡大防止にご協力いただきました。

この事業は、学校や保護者、地域の方の協力を得て校内で子ども達が安全に過ごせるよう

「見守り」をするもので、学童

クラブのように「保育」をする

事業ではありません。学童クラブとの併用登録はできます。

◆開設日

通常、給食がある日の放課後で、学校の授業や行事に差し支えない日に開設します。三期休業期間は開設していません。開設日は学校により異なります。

◆開設時間

4月～9月 午後5時まで
10月～3月 午後4時まで

◆登録方法

登録票と保険料等負担金（保険料・運営諸費用）500円を併せ、開設時間内に放課後子ども教室のスタッフまたは子ども育成課

青少年係まで提出ください。

☆新1年生の申込みは4月からです。

☆昭島市ホームページからもご覧になります。「放課後子ども教室」で検索してください。

◆問い合わせ

子ども育成課青少年係へ

放課後子ども教室
登録を受付ています

**青少年フェスティバル
実行委員募集**

青少年フェスティバルは毎年11月に開催する青少年が主役となり企画・運営をする祭典です。高校生から24歳までの青少年が実行委員となり、フェスティバルを盛り上げます。自分たちが作り上げた青少年フェスティバルに遊びに来た、沢山のお客さまの笑顔を見ることができます！！もちろん、お客様と一緒に楽しむこともできます！

**中学3年生のみんな！
高校生になつたら委員をやってみよう！！**

興味のある方は、子ども育成課青少年係までご連絡ください。
TEL 042-544-4313

イメージキャラクター「アキシマン」

◆開設日

通常、給食がある日の放課後で、学校の授業や行事に差し支えない日に開設します。三期休業期間は開設していません。開設日は学校により異なります。

◆開設時間

4月～9月 午後5時まで
10月～3月 午後4時まで

◆登録方法

登録票と保険料等負担金（保険料・運営諸費用）500円を併せ、開設時間内に放課後子ども教室のスタッフまたは子ども育成課青少年係まで提出ください。

☆新1年生の申込みは4月からです。

☆昭島市ホームページからもご覧になります。「放課後子ども教室」で検索してください。

◆問い合わせ

子ども育成課青少年係へ